

Registra Tribunal Supremo Electoral de Bolivia a delegados con vistas a elecciones primarias



La Paz, 7 ene (RHC) La presidenta del Tribunal Supremo Electoral de Bolivia, María Eugenia Choque, informó en La Paz sobre el registro de los delegados de los partidos políticos que participarán en las elecciones primarias del próximo 27 de enero.

También dio a conocer que esas personas participarán de un curso de capacitación a realizarse el 12 de enero con vistas a esos comicios.

La gestión de Bolivia en el Consejo de Seguridad de la Organización de las Naciones Unidas (ONU) es un reflejo del protagonismo que muestra hoy este país a nivel internacional.

Igualmente, el representante permanente de Bolivia ante la ONU, Sacha Llorenti, explicó al periódico Cambio algunas de las acciones desarrolladas por la misión diplomática de la nación andina en Nueva York, Estados Unidos.

La gestión de este país del Altiplano en las Naciones Unidas comenzó el 1 de enero de 2017 y concluyó el 31 de diciembre del 2018.

“Como miembro electo del Consejo de Seguridad, Bolivia ha promovido fundamentalmente la defensa del multilateralismo, del derecho internacional por mandato del presidente Evo Morales y ha intentado ser la voz de los pueblos”, aseguró Llorenti.

Durante esta etapa, la misión diplomática del país sudamericano trabajó por la defensa de los principios de la Carta Magna de las Naciones Unidas y como reflejo de una política absolutamente soberana.

Además, se impulsaron varios debates referidos a temas como las aguas transfronterizas, las causas estructurales de los conflictos, los recursos naturales, la mujer, la paz y la seguridad, detalló el diplomático.

Los miembros del Consejo son 15 países, de los cuales cinco son permanentes (Estados Unidos, Rusia, China, Francia y Reino Unido), y 10 no permanentes, elegidos durante dos años.

Bolivia formó parte de ese organismo de la ONU los años 1964-1965, el periodo 1978-1979 y recientemente 2017-2018.

El 31 de diciembre último, el presidente boliviano, Evo Morales, declaró que, durante los dos últimos años, el país defendió ante el Consejo el multilateralismo, la justicia y se convirtió en la voz de los pueblos del mundo.

Este año, República Dominicana asume el cargo, en representación de Latinoamérica.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/180480-registra-tribunal-supremo-electoral-de-bolivia-a-delegados-con-vistas-a-elecciones-primarias>



Radio Habana Cuba